



かぜぐみだより10月号

令和7年10月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

10月を迎え、子どもたちは運動会の練習に励んでいます。かぜ組がスタートして半年が過ぎ、心も体も大きく成長しました。毎日一緒にいると気づかないものですが、パラバルーンやかけっこなど、一生懸命に取り組むみんなの姿を見ると頬もしく、その才能に本当に驚き、成長の喜びを感じるこのごろです。今月も楽しい行事をたくさん予定しています。秋ならではの楽しい経験を重ねていきたいと思います。



よーいドン！



夏が終わり涼しくなり、すいぶん園庭で遊べる時間も増えました。園庭ではかけっこでよく遊んでいます。走るスピードもグングン上がってきています！

運動会へ向けて！

いよいよ運動会本番！みんなの頑張りをぜひ見てくださいね！楽しみながらも熱が入ってきている練習風景です！



お知らせとお願い

- 保育参加・面談を10/15(水)～11/14(金)に予定しております。保育室前の予定表にご都合のよろしい日にちにお名前をご記入ください。
- 10/28(火)に遠足を予定しております。詳細は後日、お伝えいたします。
(お弁当等持参となります。できれば一段のお弁当箱をご用意ください。)
- 肌寒い日も増えてまいりました。予備のお着替えに長袖もご用意ください。

今月のねらい

- 期待や自信を持って運動会に参加する。
- 木の実や落ち葉で遊びながら秋の自然を感じる。
- 保育者に言われなくても、身の回りのことを自ら行おうとする。

今月のうた

- ♪どんぐりころころ
- ♪まつぼっくり
- ♪大きな栗の木の下で

